
第４回生活指導委員会議事録  

 

〇日 時：2018年 2月 23日(金)14:30～15:30頃 

〇場 所：PTA室 

〇司 会：委員長 

〇記 録：書記 

〇出席者：教頭先生、委員 19名   

〇欠席者：２名 

〇概 要 

 

1. 学校からの報告 

教頭先生…  決算総会、クリーン作戦のご協力ありがとうございました。 

        学校では、インフルエンザの流行も落ち着いてきていますが、テスト中も、インフルエンザに

罹っている生徒が何名かいましたので、別室で受験できるよう対応しました。学年末テストも無

事に終わり、三年生は公立高校受験に向けての懇談と、3/14の卒業式の準備を進めています。 

この一年間登下校中に、事件や事故がなかったことは、保護者の皆様の協力のお陰です。今後

ともよろしくお願いします。 

 

２.委員長から活動報告と PTAの今後の予定 

・1/18 実行委員会 19:00～ 

・2/1  委員選出集計作業、お手紙配布準備（3名）12:00～18:00 

・2/3  互選会（生活指導委員長の選出）13:00～ 

・2/8  委員選出用紙回収集計（2名）13:00～18:00 実行委員会 19:00～ 

・2/10 生活指導委員及び補欠と各役職の選出会（3名）9:00～13:00 

・2/23 決算総会 13:00～  クリーン作戦 13:30～ ご協力ありがとうございました。 

 

３．各小区青育協から活動報告と今後の予定 

   光小 ・9/16㈯、「ベルゴロウインドアンサンブル」をお招きして、ミニコンサートを行いました。 

・10/14㈯、秋の日のつどいを行いました。雨天の為、規模を縮小して体育館での開催となりました。 

・1/20㈯、北摂こども文化協会より講師をお招きし、「ネット・スマホ安全教室」を開催しました。 

 

   吉小 ・12/2(土)餅つき大会を行いました。8:00 に集合して豚汁の調理を行い、その後ぜんざいと豚汁を

配りました。動員は 4名。ご協力いただきましてありがとうございました。 

                                                                           

  東と小 ・10/7㈯第 4回運営委員会、リレーマラソン説明、各担当者打ち合わせ。 

・10/14㈯リレーマラソン（雨天のため中止） 

・11/11㈯第 5回運営委員会 

・3/17㈯決算総会出席予定 

 

 



４．今後の予定 

・とよの見守り DAYパトロール 

         3月 7日（水）登校時 8時前後でお願いします。 

    ・3月 1日生活指導委員会だより発行予定 

    

⒌各地区のパトロール報告 

日時 場所 報告内容 

9/13  

18:00～18:30 

光風台駐輪場横 

 

ちょうど、通勤や通学帰りの時間でやや車も人も多くなり、夕暮れで薄

暗くなりつつありましたが生徒は信号もきちんと守り安全に気をつけ

て歩いていました。 

9/26  

15:40～16:20 

光風台 1-2-15階段

下 

体育大会前でクラブがないため、早い下校時間に合わせました。複数で

下校している生徒が多かったです。歯科医院前から光風台 1-2-15 を通

る車は、カーブですがスピードが出ている車も多く、なかには信号手前

の道路に入るのに、指示器も出さず減速もしないで左折する車もありま

した。ほとんどの生徒は無理な横断はせず安全確認し渡っていました。 

9/25  

16:00～16:30 

どんぐり公園角 信号をきちんと守り横断歩道を渡っていました。挨拶もみんな返してく

れて、特に問題はありませんでした。 

10/6   

7:50～8:20 

光風台 5-6-1周辺 

 

生徒は手前の信号でちゃんと渡っていて、特に危ない場面は無かったで

す。 

10/26  

16:45～17:15 

どんぐり公園角 

 

クラブ終了で下校する生徒がたくさんいましたが、みんな挨拶をちゃん

としてくれて危険な事も特になかったです。 

10/31   

16:40～17:15 

ユーベルホール前 診療所前は生徒がほとんど通らないと、他の方から聞いていたので、ユ

ーベルホール交差点にて見守りました。特に問題はありませんでした。

挨拶をしてくれる生徒も多かったです。 

10/30      ユーベルホール前 信号無視している生徒がいて、車を運転している人がひやひやしていま

した。 

11/7   

8:00～8:30 

東ときわ台 7-1-12 

交差点 

特に危ないことは無く、生徒たちは信号を守って、安全に登校していま

した。 

11/1  

16:50～17:20 

光風台 5-6-1周辺 数名の生徒が下校していて、ユーベルホール前の横断歩道を渡り、診療

所前の横断歩道がない所を渡っている生徒は 1人もいませんでした。安

全に帰っていました。 

11/21  

11:45～12:15 

光風台 1-2-15階段

下 

 

テスト中の１年生の下校時に、階段の上から物凄い勢いで降りてきた男

子が、止まる事が出来ずに道路まで行ってしまい、向かい側を走って来

た車の運転手に窓を開けて叱られる！という事がありました。私もその

生徒には注意しましたが、一瞬の出来事だったので驚きました。 

その後も、団体の１年生男子が道路を確認せずに渡ろうとして、クラク

ションを鳴らされていました。またその生徒たちが、ゴミのペットボト

ルを蹴りながら階段を降りてきたので、注意したところ、ゴミがあった

から持ち帰るんだ！と言うので、それなら蹴らずに手で持ち帰るか、カ

バンに入れて…と声をかけました。 

11/30  

8:00～8:30 

どんぐり公園角 

 

生徒たちは、信号無視することなどなく、安全に登校していました。挨

拶も、ほとんどの生徒が自分からしてくれました。 



12/4   

8:00～8:30 

東ときわ台 7-1-12 

交差点 

朝は相変わらず森町方面に行く車のスピードが早く、信号が赤に変わっ

ても通るので、よそ見をして歩いている生徒はとても危険だと思いまし

た。 

12/11   

16:15～16:45 

どんぐり公園角  

 

生徒たちは、信号を守って横断歩道を渡り、きちんと挨拶を返してくれ

ました。特に問題はありませんでした。 

12/15  

12:45～13:15 

光風台 1-2-15階段

下 

 

特に危険なことはありませんでした。今回は昼間で明るい時間でした

が、最近の夕方 5時は、真っ暗なのでよく安全確認をして、下校してほ

しいと思います。 

1/9   

8:00～8:30  

光風台 5-6-1周辺 

 

診療所付近を通行する生徒は少なかったので、途中で西公民館前まで見

に行きました。どちらの場所でも危険な横断をする生徒はいませんでし

た。 

1/12  

16:45～17:15 

ユーベルホール前 

 

寒い日でしたが、特に何もありませんでした。 

 

1/26   

16:45～17:15 

東ときわ台 7-1-12

交差点 

特に異常ありませんでした。 

 

2/1   

15:50～16:20 

光風台 1-2-15階段

下 

特に問題なく下校していました。 

 

2/2 光風台駐輪場横 特に問題はありませんでした。 

2/5   

16:45～17:15 

どんぐり公園角 

 

クラブ終了が 5時半と知らなくて、この時間にパトロールしましたが、

下校する生徒が何人かいました。特に危険なこともなく下校していまし

た。 

2/13 

17:30～17:50 

光風台駐輪場前 特に変わったことはありませんでした。 

2/14 

8:00～8:30 

東ときわ台 7-1-12

交差点 

特に危ないことはなく、生徒たちは信号を守り、安全に登校していまし

た。 

2/9 

8:00～8:30 

光風台 1-2-15階段

下 

特に危ないことはありませんでした。 

 

 

６．一年の振り返り（一年間の立ち当番で感じたこと） 

   ・光風台 5-6-1周辺の立ち当番が、下校時は真っ暗で、立っていることもつらく、生徒もあまり通らな 

いので、今後見直してみても良いのでは。 

・ユーベルホール前の信号をきちんと渡っている生徒がほとんどなので、光風台 5-6-1周辺はあまり立つ

必要がないと思う。 

・どんぐり公園角は、生徒の通りが一番多いのに、信号がすぐに変わるので、黄色信号で走る車も多く危

ない。でも、校門には先生が立っているので、立ち当番として必要かどうか今後見直してもよいのでは。 

・光風台 5-6-1周辺など、人通りが少ない場所ほど、逆に一人で下校している生徒は危ないので、保護者

が見守っていかないといけないと思う。 

・テスト中は緊張しているので、特に問題はないが、テスト最終日は気が緩んで解放されているので、問

題が多く発生しやすい。クラブがある時は、クラブの縛りがあるので、きちんとルールを守って下校し

ている。 


